Salve Marinera

Salve, Estrella de los mares, de los mares iris, de eterna ventura.

Salve, joh! Fénix de hermosura, madre del divino amor.

De tu pueblo, a los pesares, tu clemencia de consuelo. Fevoroso, llegue al cielo, y hasta a ti, y hasta a ti nuestro clamor. Salve, Salve, Estrella de los mares. Salve, Estrella de los mares.

Sí, fervoroso llegue al cielo y hasta a ti, y hasta a ti nuestro clamor.

Salve, Salve, Estrella de los mares, Estrella de los mares. Salve, Salve, Salve, Salve, Salve.











SOLEMNE NOVENARIO

que la Archicolindia de Nuestra Señora, la Santísima VIRGEN DEL CARMEN, de Sante Lucia dedica a su Excelsa Patrona en los diss 7 al 16 de Julio de 1979

Todos los días a las 7:30 de la tarde. Santa Misa y Ejercicio de la Novena, menos los Domingos

Die 16 - Inc 0/20 de la mañana, Misa Solemne

A las 7 de la tande, Santa Misa y Procesión por la Bahia con la Imagen de Nuestra Señora del Carmen.



Programa de Fiestas de Actos 2023

Viernes, 14

Por la mañana, en las oficinas de la Cofradía de Pescadores, se hará entrega de una bandera española a cada una de las embarcaciones afiliadas, con el fin de que puedan ser lucidas en nuestra Procesión Marinera.

A las 19:30 h. (7 y media de la tarde), en la iglesia de Santiago Apóstol, Eucaristía y primer día de Tributo a la Virgen del Carmen.

oficiada por el Rvdo. D. Lázaro Gomariz Párroco de San Ginés

Sabado, 15

A las 19:30 h. (7 y media de la tarde), en la iglesia de Santiago Apóstol, Eucaristía y segundo día de Tributo a la Virgen del Carmen. oficiada por el Rvdo. D. Ángel Obradors Posique. Párroco de Santiago Apóstol

Durante la celebración se efectuará la Ofrenda Floral a la Santísima Virgen por los barcos de la base, afiliados y simpatizantes.

Participa en la Eucaristía el Coro de la Agrupación de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Marrajos).

PARTICIPACIÓN

Como años anteriores, el **centro de Buceo de la Armada** colaborará con su Zodiac y personal especializado en la seguridad del mar durante la procesión.



Domingo, 16

A las 07:00 h. de la mañana, DIANA FLOREADA por la Barriada Pescadores, Lonja y Muelle Pesquero con Gran Disparo de Cohetes.

A las 09:00 h. de la mañana, en la Lonja de Pescado, se hará entrega de lotes de pescado a los Centros Benéficos de nuestra ciudad.



A las 18:30 h. de la tarde, en la iglesia de Santiago Apóstol, EUCARISTÍA SOLEMNE y tercer día de tributo a la Virgen del Carmen, con asistencia de autoridades y fieles en general, en la que se realizará la ofrenda de los peces, el Pan y el Vino, contando con la participación del Coro de la Agrupación de Nuestro Padre Jesús Nazareno (Marrajos).

oficiada por el Rvdo. D. Esteve Borrell Ronda. colaborador de Santiago Apóstol

A las 19:30 h. de la tarde, GRAN PROCESIÓN MARINERA, con traslado de la Virgen del Carmen desde la Iglesia de Santiago Apóstol hasta el muelle pesquero para, acto seguido, y en la embarcación "HERNÁNDEZ AGUADO", con una escolta de gran número de embarcaciones profundamente engalanadas, realizar el tradicional recorrido. Siguiendo la tradición, será arrojado al mar un ramo de flores como homenaje póstumo a los fallecidos en el mar.

NOTA: La cofradía de Pescadores elude toda la responsabilidad que pudiera derivarse de daños causados a personas o bienes como consecuencia de su participación en los actos programados.

Por cambios de horario y lugar de realización de la Eucaristía Solemne a celebrar el día del 16 de Julio, día de la Virgen del Carmen, se informa que la eucaristía se celebrará en La Lonja de pescado en Cartagena (puerto pesquero) a las 19:30 H. de la tarde, procediendo seguidamente, una vez finalizada la eucaristía, a embarcar la imagen de la Virgen del Carmen en la embarcación "HERNÁNDEZ AGUADO" para la gran procesión marinera.

Una vez finalizada la procesión marinera, se trasladará la imagen de la Virgen del Carmen en procesión terrestre hasta la iglesia de Santiago Apostol.



Lamentamos las molestias

